

Corregidora genera altas calificaciones crediticias: Sosa

Observan varias fortalezas en las finanzas de Corregidora

por [Carlos Uriegas](#)

El Municipio de Corregidora obtuvo las más altas calificaciones crediticias que pueden dar a municipios las calificadoras; las empresa Moody's y Fitch Rating destacaron al municipio por el buen manejo de sus finanzas, informó Roberto Sosa Pichardo, alcalde de Corregidora.

El alcalde y la secretaria de Finanzas, Eugenia Yetsi Beltrán Villarreal explicaron que las evaluaciones de Moody's, que otorgó la calificación AAA.mx con perspectiva estable, y Fitch Rating obtuvo AAA(mex) con perspectiva estable, son las más altas que pueden otorgarse a un municipio.

“Ha subido la calificación del municipio, pasando de AA+.MX con perspectiva positiva, a AAA.mx con perspectiva estable: siendo esta la máxima calificación a la que aspira un municipio; la calificador Fitch Ratings, ha reafirmado la calificación de AAA con perspectiva estable, siendo esta también la máxima a la que un municipio puede aspirar”, comentó la funcionaria estatal.

Beltrán Villarreal comentó que estas calificaciones se deben a la fortaleza del municipio por generar ingresos propios y por la posición alta de liquidez para hacer frente a las deudas, niveles bajos de endeudamiento bajos y sostenibles.

Roberto Sosa dijo que estas calificaciones dan certeza para que sigan llegando inversiones al municipio, el cual recibió en este trienio una inversión de 9 mil millones de pesos.

“Los resultados de la acreedoras confirman la fortaleza financiera del Municipio de Corregidora, una fortaleza que está basada en buena planeación, soportada con buenas prácticas administrativas y respaldada por todo un trabajo en equipo dirigido a cumplir con las obligaciones financieras con tiempo y forma”, enfatizó el alcalde.

Sosa Pichardo comentó en la conferencia que vienen dos inversiones importantes en lo que resta de su administración en el rubro de comercio y recalcó que no se tiene contemplado adquirir alguna deuda en lo que resta de la administración, aún cuando “hay una fila de bancos que quieren hacerle préstamos a Corregidora”.

Se reiteró que el municipio de Corregidora no tiene deuda.

“No tenemos un solo peso de deuda: así dejamos la administración. Pudimos liquidar esa deuda que habían contraído administraciones pasadas. El último pago que se hizo fue de 11 millones en febrero de 2024. Con eso liquidamos la deuda, que era de 85 millones de pesos”.